

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM

13 juillet 2020



Membres du conseil d'administration : Rosalie Morin-Lévesque (Responsable à la coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Julianne (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Maude Laliberté (Responsable aux communications), Anne-Sophie Bendwell (Représentant de la cohorte 2019; 1e année), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 4e année), Valérie Tessier (Représentante des finissants.e.s), Anne-Sophie Bendwell (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie Caron (Représentante de la cohorte 2017; 3e année), Annabelle Mc Mahon-Quesnel (Secrétaire exécutive), Paramita Nachampassak (Représentante du DEC-BAC), Maude Laliberté (responsable de la cohorte 2018; 2e année)

0. Ouverture

Proposition : Que l'on ouvre le C.A. à 20h04

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Valérie

AU

0.1 Constatation des présences

Il manque Laurianne, Julianne et Annabelle.

0.2 Secrétariat

Proposition : Qu'Anne-Sophie remplace Anabelle au secrétariat lors de la rencontre.

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Maude

AU

0.3 Modération du C.A.

Proposition : Que Rosalie s'occupe de la modération.

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Valérie

AU

0.4 Modification et adoption de l'ordre du jour

Proposition : Que l'on adopte l'ordre du jour tel que présenté.

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Valérie

AU

0.5 Adoption des procès-verbaux antérieurs

Proposition : Que l'on adopte le PV du 15 juin

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Anne-Sophie

AU

1. Points prioritaires

1.1 Rencontre avec le SVE

Proposition : Qu'une des personnes présentes lors de la rencontre fasse un résumé des points discutés lors de celle-ci. (Émilie)

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Anne-Sophie

AU

Une rencontre pour les programmes en éducation.

Le campus sera accessible dès le 31 août (en fonction de l'évolution de la pandémie). La bibliothèque et autres services seront offerts aux étudiant.es. Le centre sportif sera ouvert sur rendez-vous. Le désinfectant sera offert. Il sera possible de faire des rencontres du comité exécutif avec un local 3x plus grand.

Les assemblées générales peuvent se faire en ligne selon les règlements généraux. Le changement peut être voté en CA et appuyé lors de l'AG. Le service étudiant peut donner de l'aide financière.

Si une activité subventionnée par le SVE a été annulée, la subvention

Programme d'aide aux étudiants étrangers.

Formation BIPH: le règlement 16 reste en vigueur, une personne par association doit avoir fait la formation.

Pré Stage: situation très complexe.

Liste d'envoi: on peut l'avoir dès demain, mais attendre que tout le monde s'inscrive.

L'accueil des nouveaux étudiants : à suivre (en ligne ou en personne)

Finissants: prise de photo sera pt possible.

Formations qui existent déjà pour Zoom et moodle (etc.). Formations nouvelles qui seront offertes.

Tous les services d'aide seront disponibles à distance (étudiants en situation de handicap).

1.2 Comité initiation

Proposition : Que Thomas nous parle de la situation du comité initiation.

Proposée par : Thomas

Appuyée par : Maude
AU

Ouvrir un comité initiation où les membres du CA et des membres de l'association pourraient siéger. Avoir l'opinion et les suggestions des membres. Suivre les consignes de la santé publique. Messages pour le recrutement sont déjà prêts à être envoyés.

Proposition: Que Rosalie envoie un courriel aux nouveaux membres afin de les accueillir et de leur donner des informations sur la session d'automne. Que ce message soit au préalable présenté aux membres du CA pour approbation et modification.

Proposée par : Rosalie
Appuyée par : Thomas
AU

1.3 Session automne 2020

Proposition : Que les membres du CA discutent de la situation de la session d'Automne 2020

Proposée par : Maude
Appuyée par : Thomas
AU

Courriel reçu pour refaire la demande de stage avant le 31 juillet. Le stage au préscolaire pouvait être fait au 3e ou 4e, mais un nouveau courriel a été envoyé récemment demandant à ce que le stage au préscolaire soit fait au 3e. Le message serait davantage une suggestion (une priorisation) et non une obligation. Il semble avoir une incompréhension semble toujours régner. Côté administratif, il sera plus facile de placer des stagiaires au stage 3 à l'automne qu'au stage 4. Rosalie sera ajoutée au groupe facebook afin de recueillir toutes les questions sur ce courriel et elle écrira un courriel les regroupant au nom de l'association.

Inquiétude des étudiant.es par rapport aux cours hybrides pour les personnes à risque, qui ont des situations précaires, si il y a des cours en présentiel, ils seront donnés dans un énorme local où la distanciation sociale sera respectée et le groupe pourra être divisé en deux? (à vérifier). Il y a un manque d'informations sur la situation. Elles devraient être données en fonction de l'évolution de la situation.

Rosalie va recueillir des informations sur les cours hybrides et elle va nous tenir au courant.

Stage hors Québec: Les stages hors Québec seront complètement annulés. Le stage 4 sera allongé.

Les cours hybrides sont à la discrétion des enseignants, mais ceux-ci doivent prioriser les cours en ligne.

2. Points secondaires

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte

Proposition : Qu'on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Maude

AU

Pas d'autres points à ajouter que ceux mentionnés.

2.2 Démission

Proposition : Que Paramita annonce sa démission

Proposée par : Paramita

Appuyée par : Rosalie

AU

Il y a déjà une personne qui serait intéressée à prendre le poste qui était dans le DEC-BAC, mais qui a quitté et qui est maintenant au BAC (à voir). Paramita écrira un message afin d'informer sa cohorte de sa démission et de la disponibilité du poste est disponible.

3. Prochain C.A.

Proposition : Que le prochain C.A. soit le 12 août à 20h

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Thomas

4. Varia

Les mentions soleil sont données.

5. Clôture

Proposition : Que l'on ferme le C.A.

Proposée par : Paramita

Appuyée par : Rosalie